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Об этом заявил в ходе выездного совещания глава Администрации города
Ростова-на-Дону Виталий Кушнарев. 

  

Как отметил Виталий Кушнарев, объект незавершенного строительства будет
полностью реконструирован. 

  

 Таким образом, на месте «Дома Бояркина», расположенного на Центральном рынке (по
адресу пер. Семашко, 21а/58б) появится новое административное здание. Вместо
5-этажного здания будет построено 2-этажное капитальное строение. Глава
Администрации донской столицы рассказал журналистам, что новое здание будет
построено на фундаменте «Дома Бояркина», однако застройщик планирует закрепить
грунты и усилить саму фундаментную плиту. 

    

- Вопрос реконструкции «Дома Бояркина», находится в повестке дня городской власти.
Сегодня можно с уверенностью сказать, что эта тема сдвинулась с мертвой точки и
Администрацией города достигнута договоренность с собственником здания, -
рассказал журналистам Виталий Кушнарев. -  Принципиальное решение таково: здание
полностью демонтируется и на этом месте, на этом же фундаменте строится другое.
Это называется реконструкция, потому что фундамент остается прежний. Решение
такое принято, поскольку объект был построен с нарушением архитектурных норм и
правил, и оно не вписывается в концепцию исторического центра города. 

  

 Что касается завершения работ по возведению нового здания, то их запланировано
завершить в конце 2017 года. Градоначальник добавил, что подрядной организации
необходимо будет учесть исторический облик южной столицы и построить здание по
утвержденному проекту. 

  

 - Вне всякого сомнения, внешний вид здания будет соответствовать историческому
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облику. При получении разрешений, нами были сформированы такие проектные
решения, чтобы фасад здания полностью вписывался в архитектурную среду старого
Ростова. Это будет здание в старом стиле: с рустовкой, светодиодной подсветкой,
цветовыми решениями, которые полностью будут гармонировать с окружающей средой,
- подчеркнул представитель собственника задния Сергей Немичев. 
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